



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo canaliza, en todo lo que está a su alcance, los recaudos necesarios en nuestra provincia para prevenir lo informado por la Organización Panamericana de la Salud sobre la amenaza de ENFERMEDADES OLVIDADAS sobre el 22 % de los habitantes de Latinoamérica y el Caribe.



Alicia SANCHEZ

Diputada

Bloque Frente Para la Victoria



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

Durante el Segundo Encuentro Nacional de Enfermedades Olvidadas culminado el pasado mes de octubre, la Organización Panamericana de la Salud presentó un preocupante informe por el cual el 22 % de los habitantes de los 44 países de Latinoamérica y el Caribe se encuentran amenazados por las denominadas ENFERMEDADES OLVIDADAS, consideradas estas como aquellas cuyo origen es la pobreza y las condiciones sanitarias desfavorables.

Se considera en esas condiciones, ENFERMEDADES OLVIDADAS, a la Parasitosis, el Chagas, la Leishmaniosis y la Malaria, todas ellas vinculadas con la pobreza, las viviendas precarias, la falta de acceso al suministro de agua, a la educación y a los sistemas de alcantarillado en general.

También indica su informe que los grupos más propensos a adquirir estas enfermedades son los pobladores rurales, los habitantes de barrios pobres, los trabajadores migratorios, los niños, las mujeres y los indígenas. El Virus del HPV (PAPILOMA HUMANO) es el virus generador del Cáncer de Cuello de Útero y su transmisión es por simple contacto, aunque su contagio es más fácil mediante transmisión sexual.

Como ejemplo basta saber que un estimado de 26 millones de niños en edad escolar se encuentran expuestos a diversas parasitosis transmisibles por el suelo, las que podrían evitarse con una eficiente y profunda campaña de prevención basada en distribución de alimentos.

Todo esto constituye un serio problema teniendo en cuenta que su impacto se refleja en término de pérdidas de la productividad, empeoramiento de la pobreza y los altos costos de la atención médica, motivo por el cual, teniendo en cuenta que es nuestra responsabilidad como representantes del pueblo todo velar por su salud en beneficio de su mejor calidad de vida, solicito el acompañamiento de la presente iniciativa.



Alicia SÁNCHEZ
Diputada
Bloque Frente Para la Victoria